

共同ピーアール株式会社

## 創立 52 周年記念「感謝の夕べ」を開催

弊社は、東京オリンピックが開催された 1964 年 11 月 14 日に大橋榮により創業いたしました。皆様のご支援のもと、昨日 11 月 14 日、52 周年を迎えることができました。この創立 52 周年を記念して、昨日帝国ホテル「富士の間」において「感謝の夕べ」を開催いたしました。

とりわけ今年度は、昨年新たになった経営体制に、取締役会長として古賀尚文が参画。古賀の応援もしようと、自由民主党幹事長二階俊博様をはじめ、総勢 500 名の方々にご来場いただきました。

代表取締役社長谷鉄也より、「コミュニケーションのあり方が劇的に変革する時代に、PR の役割はますます重要になっていく。100 年のコミュニケーションをつなぐ会社として、社会の役に立ってきたい」

【右写真：代表取締役社長 谷 鉄也】



古賀からは、「共同ピーアールは第 2 創業期を迎えている。企業の課題解決を図り、ブランド力の向上を図ることで経済効果を生み、社会に貢献したい。」とご挨拶をさせていただきました。

【右写真：取締役会長 古賀 尚文】



また、本日 11 月 15 日、創立 52 周年記念式典を開催いたしました。古賀会長、谷社長、ご来賓のご挨拶に続き、1 年間活躍したチームに対し、年間 MVP、会長賞、社長賞、新規リタイナー賞、特別賞、永年勤続賞の表彰が行われました。

52 周年を迎えることができましたことは、クライアント様、メディア様、株主様をはじめ多くの皆様のご理解のおかげと厚く感謝申し上げます。